



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和7年11月28日
文責:校長 梅田 幸博

学ぶ姿!

2学期に入って、学習を参観する機会が多くありました。校内研修での授業や郡の研究授業、町の人権学習です。どの学年も発達段階に応じて、しっかり学んでいます。

本校の先生方は様々な方法で授業づくりを行っています。例えば、子どもたちが興味を持てるテーマを選んだり、グループ活動を効果的に取り入れたり、タブレットを使って各自でまとめたり等、それぞれの先生が工夫されています。「好きこそもの上手なれ」という言葉があります。力をつけるコツは、自分で考え・行動していく中で得た達成感・成就感から、「もっとやってみたい」という意欲をもつことかも知れません。そのような「学びの繰り返し」が、将来に生きて働く子どもたちの力を高めると信じています。



嘉島町文化祭が開催!

11月2日(日)に、嘉島町民会館で「町文化祭」が開催されました。オープニングは、嘉島中吹奏楽部でした。日頃の練習の成果が発揮された素敵なお演奏でした。

本校からも「太鼓」や「ダンス」で参加した子どもたちがいるとともに、学校代表としては5年の高橋葵陽さんが「浮島のしづくがつなぐ嘉島の暮らしと未来」と題して、調べたことを発表しました。説得力のある発表に感動しました。



お世話になっています。

2学期になり、1~3年生は地域探検をしたり、地域の事を学ぶ機会が増えています。5年生は、稲刈りも行いました。子どもたちが学習する中で、GT(ゲストティーチャー)やサポート委員(地域探検での引率)の皆様にもご協力いただきました。その他にも、読み聞かせやフッ化物洗口、クラブ活動で支援いただいている方々など、たくさんの方にご協力いただいています。本当にありがとうございます。

